

Waterloo

O 12-2-38
Q 29-11-45
29-10-49
B 19-4-12
16-7-22
29-12-22
O 7-2-30
Q 19-8-47
S 15-4-53
B 9-10-15
B 3-4-15
O 13-1-37
O 29-1-41
B 6-3-11
B 19-6-12
30-7-17
2-8-18

Waterville
Watford

Wawa
Webbwood
Welland

Wellington

West Lorne

Weston

Westport
Wheatley
Whitby

Whitefish Falls
Wiarton

Widwemikong
Williamsburg

Williamsford
Wilno
Winchester

Windermere
Windsor

Windsor Station A
Windsor Sandwich
Postal Station
Windsor-Walkerville
Postal Station
Wingham
Woodbridge
Woodroffe
Woodroffe-Ottawa
Woodville
Wyoming

Yarker

NOVEMBRE 1978

26-7-19
R 20-7-56
B 2-12-11
Q 3-6-48
B 10-2-11
5-11-26
B 6-9-09
26-3-22
25-9-23
B 2-1-15
B 6-3-11
B 3-5-11
29-4-23
O 7-2-35
13-6-44
Q 20-5-46
B 29-7-16
Q 22-2-47
R 2-11-56
Q 2-5-46
B 19-4-21
O 18-9-35
Q 30-7-52
S 25-6-53
B 26-3-13
N 14-3-30
O 27-9-51
R 15-7-55
1-5-57
O 10-7-43
B 29-10-14
29-6-22
19-3-23
2-6-28
19-7-29
N 3-9-37
4-12-37
Q 24-7-46
30-6-47
R 31-5-63
9-12-29
B 22-3-23
O 17-4-41
B 22-3-23 (R)
B 19-9-13
B 29-6-22
Q 31-10-50
R 20-11-56
B 5-10-15
B 25-4-13
O 10-1-39
Q 27-9-47
R 29-8-63
B 2-2-17

LA PARAPHILATELIE

Par André Dufresne

L'ILE BARBE: DES TIMBRES "AU POIL"

Nous voici de retour après quelques mois de repos, avec, cette fois, un sujet tout à fait poilant!

L'Île Barbe, située sur la Saône, au nord de Lyon, en France, a une superficie d'environ quatre arpents. On y trouve quelques résidences secondaires, et surtout un restaurant réputé: L'Auberge de l'Île.

C'est le 16 mars 1977 que fut proclamée l'indépendance de l'île, dans une cérémonie menée au quart de poil par S.E. Le Ministre Plénipotentiaire Félix Benoit, en présence de la presse et de personnalités.



Cet événement fut largement commenté par la presse parlée et écrite en France, laquelle, on le sait, ne coupe pas les cheveux en quatre. Le Secrétaire Général aux Communications, Monsieur Auguste Bourdi, (1, série de timbres commémoratifs à l'effigie de Charlemagne, l'empereur à la barbe fleurie (libellé en "POILS", monnaie officielle de l'île). Cette série fut suivie, comme il se doit, d'une autre série commémorative montrant la Maja Nue, de Goya. A poil, évidemment. Depuis, de nombreuses séries ont été émises, toutes décrites dans un catalogue publié par M. Bourdi.

L'île nomma ensuite des consuls à l'étranger, lesquels

recurent un stock de timbres à l'effigie de la Maja Nue, dûment surchargés du mot "CONSULAT" et du nom du pays où siège le consul. Des consuls ont ainsi été nommés au Québec, (cheveu vous dire qu'il s'agit de moi), en Suède, en Grande Bretagne, aux Pays-Bas, en Nouvelle-Zélande et au Sultanat d'Ocussi-Ambeno.

L'île émet de 8 à 10 séries de timbres par année, qui se vendent de \$1.00 à \$1.50 chacune. De plus, des blocs feuillets et des tirages consulaires existent, de même que des timbres non-dentelés.



L'Île Barbe, il faut bien le dire, a pris la relève de la non moins célèbre île Roy, qui n'émet plus de timbres depuis 1976. Elle n'est qu'une parmi des quantités de petites localités, réelles ou fictives, qui émettent des timbres plus ou moins farfelus, pour la plus grande joie des philatélistes pas sérieux.

J'oubiais. Un coup d'œil au bottin téléphonique de Montréal nous révèle l'existence d'un Monsieur Hucke. Quel merveilleux candidat au poste de Roi de l'Île Barbe! Pensez donc, le Père Hucke!

La Société Internationale des Collectionneurs de timbres de fantaisie et non officiels (ouf!) publie un bulletin d'une vingtaine de pages six fois par année; informations à l'adresse de M. Bourdi, sur réception de deux coupons-réponses internationaux.

BONNE CHASSE!